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Journée 3 
BERCK 77-55 KAYSERSBERG  TARBES-LOURDES 86-78 SOPCC 

Journée 1 

Journée 2 
SOPCC 73-60 PÔLE FRANCE 

LES SABLES  70-74 SOPCC 

Journée 2 

Journée 1 

BERCK 78-63 HYERES  

CERGY  54-74 BERCK  
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"le Sopcc c'est la Bienveillance,

solidarité, convivialité et entraide"   



PEUX-TU TE PRÉSENTER ? QUE FAIS-TU
DANS LA VIE ? 
 Je suis Sylvain GATIN, j'ai 51 ans et j'habite à
Chavanoz depuis 2009. Je suis arrivé dans la
région Rhône-Alpes en 2005 puisque j'étais
francilien avant. Je suis une personne calme,
aidante et qui aime le contact avec les
personnes. Dans la vie je suis incident
manager à ORANGE SA. 

QUELLE EST TA PLACE DANS LE CLUB ? QUE
FAIS-TU ET DEPUIS COMBIEN TEMPS ?  
 Je suis au club depuis 2017 en tant que
supporter et papa référent d'une équipe. Au fil
du temps, je me suis investi de plus en plus au
sein du club. Désormais, j'occupe  plusieurs
postes bénévolement comme sonorisateur et
animateur des évènements du club et des
matchs de la NM1, arbitre club pour les
matchs de nos jeunes et enfin logisticien lors
d'évènements. Le fait de m'être lancé dans
cette "folle" aventure m'a permis d'apprendre
de nouvelles choses, de vivre ma passion dans
un univers que je ne connaissais pas et me
rapprocher de mon fils. 

QU'AIMES-TU DANS LE CLUB?  ET DANS CE
QUE TU FAIS ?  
 Pour moi, ce que j'aime dans le club et ce que
j'aime faire pourrait se résumer en 4 mots :
bienveillance, solidarité, convivialité et
entraide. Je trouve que ces mots caractérisent
la force de ce club que ce soit dans les bons
comme dans les mauvais moments.
Si je devais dire ce que j'aime dans ce que je
fais, je dirais que dans l'arbitrage j'aime le fait
que l'arbitre a un rôle majeur dans les
rencontres. En effet, sans arbitre un match ne
peut pas être joué. Enfin, dans l'animation,
j'aime partager ma passion en mettant de
l'ambiance pendant les matchs et
événements, ce qui est pour moi un honneur. 

Interview réalisé par Alexia DINET

COMMENT ENVISAGE-TU TON FUTUR AU
SEIN DU CLUB?  ET COMPTE TU CONTINUER
D'AIDER LE CLUB ? 
Personnellement, je trouve que je suis déjà
bien impliqué dans le club et j'aimerais
continuer ce que je fais déjà et peut-être
pourquoi pas, faire de nouvelles choses
comme être entraineur, membre du bureau ou
autre. Je n'y ai pas encore totalement réfléchi. 
Est-ce que je vais continuer d'apporter mon
aide ? Bien sûr, je compte continuer à apporter
mon soutien et ma connaissance, d' aider le
club à progresser et évoluer mais aussi à le
soutenir dans ses difficultés et à les surmonter
ensemble. 

UN DERNIER MOT ? 
Je dirais que le club m'apporte beaucoup de
bien-être et de relationnel. Il m'aide
également à déconnecter de mon travail,
d'évacuer le stress et la pression. Mais surtout
il me fait me sentir utile. 







Vous pouvez dès maintenant passer commande via le bon de commande sur notre site
internet ! 

AGENDA DU WEEK-END 

LA BOUTIQUE DU CLUB EST EN LIGNE


